

ABSTRAK

Muhamad Rafi. 2019. Kebahagiaan (*happiness*) Remaja Panti Sosial Asuhan Anak Tri Murni Padang Panjang. Skripsi. Jurusan Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Kebahagiaan (*happiness*) merupakan suatu kesenangan dan ketentraman hidup secara lahir dan batin yang diraih melalui kepuasan pemenuhan kebutuhan dan harapan dalam hidup. Kepuasan yang didapat individu merupakan suatu petanda bahwa individu bahagia. Semakin individu merasa puas dalam hidupnya, maka individu tersebut semakin bahagia. Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mendeskripsikan kebahagiaan remaja di panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang berdasarkan sikap menerima; (2) mendeskripsikan kebahagiaan remaja di panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang berdasarkan kasih sayang; (3) mendeskripsikan kebahagiaan remaja di panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang berdasarkan prestasi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Subjek penelitian ini adalah remaja panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang. Subjek penelitian dibatasi hanya untuk remaja panti yang sekolah ditingkat SLTA (SMA, SMK dan MAN) sebanyak 56 orang. Penelitian dilaksanakan dengan mengadministrasikan angket kebahagiaan remaja panti asuhan. Data dianalisis dengan analisis persentase.

Temuan penelitian ini mendeskripsikan hasil kebahagiaan (*happiness*) remaja panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang berada pada kategori cukup bahagia. Lebih rincinya (1) kebahagiaan (*happiness*) remaja panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang pada aspek sikap menerima berada pada kategori cukup bahagia, (2) kebahagiaan (*happiness*) remaja panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang pada aspek kasih sayang berada pada kategori cukup bahagia, (3) kebahagiaan (*happiness*) remaja panti sosial asuhan anak Tri Murni Padang Panjang pada aspek prestasi berada pada kategori bahagia. Bantuan yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah berupa layanan-layanan dalam bimbingan dan konseling. Adapun jenis-jenis layanan yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah (1) layanan informasi; (2) layanan konseling individual; (3) layanan penempatan dan penyaluran; dan (4) layanan bimbingan kelompok.

Kata Kunci : Kebahagiaan (*happiness*)